

Sucesos Nacionales Internacionales Opinión Espectáculos Vida

Portada Impresa / Ediciones Anteriores Deportes

Clasificados

## Adulto mayor a prisión por abusar de nietastra



El anciano aprovechaba cuando la niña estaba sola para cometer las agresiones sexuales

Un hombre llamado Isaac Cubero Gutiérrez, de 83 años, fue condenado a 24 años de cárcel por cometer tres delitos de abuso sexual y uno de violación en perjuicio de una persona menor de edad en Puntarenas. La pena fue dictada por el Tribunal Penal de la localidad tras analizar la evidencia aportada contra el adulto

Los hechos tuvieron lugar en Aranjuez, entre el 1 de marzo del 2016 y el 7 de febrero del 2017, cuando la víctima tenía entre 6 y 7 años.

"De acuerdo con la acusación, el imputado aprovechaba la cercanía con la ofendida, por ser su abuelastro. La Fiscalía evidenció que el hombre cometió las agresiones sexuales en los momentos que se encontraba a solas con la niña". informó el Ministerio Público.

La Fiscalía comprobó que, el 7 de febrero del 2017, la mamá de la menor descubrió a Cubero Gutiérrez cuando intentaba cometer otro de los delitos sexuales y lo increpó.

La mujer de inmediato acudió ante las autoridades judiciales e interpuso la respectiva denuncia.

Mientras la sentencia queda en firme, el Tribunal Penal de Puntarenas ordenó como medida cautelar el arresto domiciliar con monitoreo electrónico para el adulto mayor.

PERIODISTA: Álvaro Valverde Loaiza EMAIL: alvaro.valverde@diarioextra.com | Jueves 26 Mayo, 2022 | HORA: 12:00 AM

CRÉDITOS: Foto: Ilustrativa











SIGUIENTE NOTICIA

## ÚLTIMA HORA

Agosto,24 2023 a las 2:00 pm

Verstappen quiere ser profeta en su

Agosto,24 2023 a las 1:49 pm Maquillan La Catedral

Agosto,24 2023 a las 1:00 pm Brighton, City y Arsenal a romper triple empate en cabeza de la Premier

Agosto.24 2023 a las 11:30 am

FIFA aumenta la presión sobre Luis Rubiales

Agosto,24 2023 a las 10:00 am "Messi está llegando a un límite físico", reconoce Martino